

Dejará Bonilla 20% más de deuda pública a Marina del Pilar

Hace dos años se debían 17 mil 400 MDP, se irá Bonilla dejando 20 mil 100 MDP de deuda

La gobernadora electa, Marina Del Pilar Ávila Olmeda recibirá al Estado el próximo 1 de noviembre con 20.1% más de deuda pública que la que recibió hace apenas dos años el gobernador Jaime Bonilla Valdez.

De acuerdo con el centro de estudios de las finanzas públicas de la Cámara de Diputados, hasta el primer trimestre de 2021 el promedio de la deuda pública que se maneja en distintas entidades federativas en el país es de 19.7 mil millones de pesos.

En el caso de Baja California, Bonilla Valdés dejará una deuda pública de 20,900 millones de pesos la cual en casi dos años de mandato aumentó 20.1% con respecto a los 17,400 millones que recibió por parte de Francisco Vega de Lamadrid.

Baja California experimentó un ritmo vertiginoso de endeudamiento pues promedió obligaciones financieras por un monto diario de 7.3 millones de pesos desde el momento en que Bonilla se hizo cargo del poder ejecutivo.

En el primer trimestre del año, la calificadora HR Ratings otorgó una calificación nivel BBB+ con perspectiva negativa pues el gobierno estatal debió liquidar la deuda a corto plazo que ascendía a 3700 millones de pesos previo al cambio de administración lo que supone continuará presionando la liquidez del Estado.

La deuda pública en Baja California se compone de 56% a la banca múltiple, 41% a la banca de desarrollo y 3% restante a emisiones bursátiles y otros esquemas de financiamiento.